

# Fotoalbum

Die Kinder der GGS besangen mit musikalischer Begleitung das Licht der Liebe Gottes.

Selbst gebastelte Windlichter aus Marmeladengläser, Gebetssterne und Sternenteelichter wurden dabei zum weitergeben oder behalten an das Publikum verteilt.

Anschließend durften sich alle an Lebkuchen stärken.

Danke – was ein schöner Moment...  
... und so viele Gäste.

Aus Datenschutzgründen müssen wir vorsichtig sein mit der Veröffentlichung von Kinderfotos – es waren viel mehr da als ihr auf den Fotos erkennen könnt 😊

